

Liebe ViertklässlerInnen, Liebe Viertklässler,

bald ist es so weit und Ihr wechselt auf eine weiterführende Schule. Unsere Schulleiterin Frau Brucherseifer würde sich sicherlich freuen, wenn Ihr das FWG wählen würdet. Deswegen möchte ich Euch einen kleinen Vorschmack geben:

Hier an unserer Schule gibt es viele nette Lehrer. Die Schülerinnen und Schüler sind auch sehr aufgeschlossen. Toll ist es, dass man am Anfang Paten aus dem 10. Schuljahr bekommt, die einem alles Wichtige zeigen und erklären. Wenn Ihr Hilfe braucht, könnt Ihr Euch auch immer an sie wenden. Das gefällt mir sehr gut.

Wir haben einen richtig großen Schulhof mit einigen Sitzmöglichkeiten und einem Kiosk. Vor allem haben wir auch einen großen Sportplatz und zwei Turnhallen. An unserer Schule löhnt ihr viele Fremdsprachen Lernen. Angeboten werden Latein, Englisch, Französisch, Italienisch und Altgriechisch. In unserem Naturwissenschaftsraum machen wir oft spannende Experimente.

Ich hoffe, mein Brief hat Euch gefallen. Ich bin auf jeden Fall froh, dass ich am FWG bin und vielleicht sehen wir uns ja bald. Bis dahin wünsche ich Euch noch viel Spaß an Eurer Grundschule.

Viele liebe Grüße aus der Klasse 5d
Eure Louisa

Liebe Viertklässler!

Mein Name ist Alexandra und ich besuche seit diesem Schuljahr das FWG. Da Ihr ja nächstes Jahr auf eine weiterführende Schule wechselt, möchte ich Euch das FWG vorstellen. Dieses Gymnasium hat mich von Anfang an begeistert. Das FWG ist nämlich das älteste Gymnasium in Trier. Unsere Schule ist die einzige, an der man mit Latein anfangen kann. Später kann man dann auch Altgriechisch wählen. Das gefällt mir besonders gut, da mein Vater Griech ist. Beeindruckend sind auch die Sportanlagen. Ältere Schüler können an Schüleraustauschprogrammen teilnehmen. Etwas Besonderes ist unser Brasilien-Austausch.

Ich hoffe, ich konnte Euch bei Eurer Entscheidung unterstützen. Ich würde mich sehr freuen, Euch nächstes Schuljahr hier begrüßen zu können.

Bis dahin alles Gute!

Eure Alexandra

Liebe Zweitklässler!

Hier am FWG ist es sehr schön. Haltet Euch doch auch an unserer Schule an! Wir haben viele spannende Fächer, zum Beispiel Naturwissenschaften, Erdkunde, Deutsch und noch einige andere. Meine Klassenlehrerin ist sehr nett und meine anderen Lehrer auch. Wir haben auch sogenannte Tutores. Diese Schüler aus der 10. Klasse sind sozusagen Paten. Sie helfen uns im Schulalltag. Ich mag sie sehr gerne.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr Euch für das FWG entscheidet.

Euer Paul

Lieke Viertklässler!

Mein Name ist Hakim und ich möchte Euch das FWG vorstellen. Ich kann meine Schule empfehlen, weil man hier richtig intensiv lernen kann und es macht Spaß! Als erste Fremdsprache kann man zwischen Latein und English wählen. Ich habe mich für English entschieden. In der 5. Klasse hat man schon einige Fächer mehr als in der Grundschule, zum Beispiel Erdkunde und Naturwissenschaften. Das FWG hat zwei große Schulhöfe und einen großen Sportplatz, wo wir auch Fußball spielen können. Auch zwei richtige Beachvolleyballfelder sind vorhanden. Ist das nicht großartig?

Ich freue mich, wenn Ihr bald unsere Schulgemeinschaft ergänzt.

Viele Grüße

Euer Hakim

Liebe Vierklässler!

Wint Ihr schon, auf welche weiterführende Schule Ihr gehen möchtet? Ich will Euch bei Eurer Auswahl unterstützen, indem ich meine Schule, das FWG, vorstelle. Das FWG ist wirklich eine gute Schule mit netten Lehrern und Schülern. Es gibt hier zwei große Schulhöfe mit Fischtennisplatten und Bänken. Die Toiletten sind sauber und renoviert. Jeder Klassenraum ist mit einem Whiteboard ausgestattet, so dass wir auch im Alltag leicht mit dem Internet arbeiten können. Unsere Sportmöglichkeiten sind riesig. Ich erwähne hier nur unseren Fußballplatz und die Beach-Volleyballfelder. Früher könnt Ihr hier auch Sport als Leistungskurs wählen.

Ich hoffe, mein Brief kann Euch die Wahl erleichtern. Ich freue mich auf jeden Fall auf Euch.

Viele Grüße

Euer Jannis ☺

liebe Viertklässler!

Da es ja bei Euch nächstes Jahr so weit ist, möchte ich Euch meine Schule, das Friedrich-Wilhelm-Gymnasium, empfehlen.
Hier sind die Lehrer alle sehr freundlich und hilfsbereit. Über die Größe unserer Turnhalle staunt Ihr bestimmt.

Klar wird die Umstellung von der Grundschule zur weiterführenden Schule nicht einfach, aber ich habe es hier mittlerweile wirklich gut geschafft. Nicht alle Fächer liegen mir, aber ich versuche mein Bestes zu geben und erhalte dabei Unterstützung.

Ich hoffe, Euch bald am FWG treffen zu können.

Euer Joel Elia

Liebe Vierklässler,

seid ihr noch unsicher, welche weiterführende Schule für Euch die richtige ist?

Dann habe ich jetzt den passenden Tipp für Euch! Kommt zu uns ans FWG, denn hier seid Ihr willkommen und werdet herzlich in die Schulgemeinschaft aufgenommen.

Unser Gymnasium ist eine eher kleine Schule und Ihr werdet schnell lernen, Euch im Gebäude zurechtzufinden. Unsere Lehrer sind sehr nett und helfen Euch bei Fragen gerne weiter. Aber um die Klassarbeiten kommt Ihr auch hier nicht herum. ☺ Gut ist auch, dass der Pflichtunterricht für alle um 13:05 Uhr endet.

Danach habt Ihr die Möglichkeit hier Mittagessen einzunehmen oder freiwillig eine AG zu besuchen.

Ich habe mich für die Chor-AG entschieden.

Na, könnte das FWG auch die richtige Schule für Euch sein? Dann sehen wir uns bald.

Liebe Grüße
Eure Greta

Liebe Viertklässler,

Ihr sucht nach der besten Schule in Trier? Dann seid ihr bei uns richtig. Unsere Schule heißt Friedrich-Wilhelm-Gymnasium, kurz FWG, und ich stelle sie euch jetzt vor. Den ersten großen Schulhof entdeckt ihr sofort beim Betreten des Grundstücks aus Richtung Osten. Es gibt aber auch einen zweiten Schulhof, der nur für die jüngeren Schüler reserviert ist. Dort findet Ihr nicht nur Tischtennisplatten, sondern auch einen verwunschenen Garten, den unsere Garten-AG pflegt. Neben unserer Turnhalle haben wir auch einen riesigen Fußballplatz mit zwei Toren, einem Volleyballplatz und einer Laufbahn. Habt ihr Lust hier Sport zu treiben? Ja, klar! Dann meldet Euch doch an unserer Schule an. Aber auch die Räume unserer Schule sind sehr schön. Vor allem der Computerraum beeindruckt mich. Hier kann man auch lernen, Roboter zu bauen. Unsere Lehrer sind sehr nett und alle hier bemühen sich sehr um

ein gutes Miteinander. Ihr seid herzlich willkommen!

Ich würde mich riesig freuen, wenn ich Euch nächstes Jahr hier begrüßen könnte.

Euer Dorian

Liebe Viertklässler!

Ich will euch jetzt ein paar coole

Lachen über meine Schule, das F W G, erzählen:

Wir haben zum Beispiel einen großen Fuß-

ballplatz direkt neben unserer Sporthalle.

Des Weiteren sind alle Klassenzimmer mit modernen

Whiteboards ausgestattet. Mein Klassenzimmer

ist hell und schön.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Ihr Euch für

meine Schule, das F W G, entscheiden würdet.

Euer Ole